



## Erster Schultag an der Oberschule SÄ¶gel

Der erste Schultag begann fÃ¼r die FÃ¼nfklÃ¤ssler der Oberschule SÃ¶gel mit einem Ã¶kumenischen EinfÃ¼hrungs-Gottesdienst, den Pastor Matthias Voss und Kaplan Marco Risse zelebrierten. Die didaktische Leiterin Marion Geers und Birgit BÃ¼ter vom Schulpastoralen Team hatten die Texte und Lieder mit SchÃ¼lern aus der Klasse 6d vorbereitet. Diese sprachen die FÃ¼rbitten zu den Talenten der Freundschaft und ZuverlÃ¤ssigkeit, der Selbstachtung und des Selbstvertrauens, des Verstandes und der Hilfsbereitschaft sowie der Freude und Dankbarkeit. Die Lieder wurden von Birgit BÃ¼ter und JÃ¼rgen Jansen auf der Gitarre begleitet. Die Geistlichen gaben den NeuankÃ¶mmlingen noch folgende Worte mit auf den Weg:â?? Nehmt RÃ¼cksicht aufeinander, um schlieÃ?lich von und miteinander lernen zu kÃ¶nnenâ?? Im Anschluss an den Gottesdienst stellte Schulleiterin Maria Lau mit Monika Ahlers, Birgit BÃ¼ter, Irmgard Heffner und Lina-Maria Wichmann die Klassenlehrerinnen der Klassen 5 vor und begrÃ¼Ã?te jeden NeuankÃ¶mmling mit Namen. Diese wurden mit herzlichem Applaus empfangen. Auch in diesem Jahr fÃ¼hrten SchÃ¼lerlotsen aus dem 8. Jahrgang die neuen SchÃ¼lerInnen durch das SchulgebÃ¤ude bis in die jeweiligen Klassen. Die AngehÃ¶rigen hatten derweil Gelegenheit, bei Kaffee und GebÃ¤ck ins GesprÃ¤ch zu kommen und sich noch weitere Informationen von der Schulleiterin zu holen.

Text: Gisela Arling

Foto: Franka Reuter